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Ao vigésimo terceiro dia do mês de outubro de dois mil e quinze, às quinze 1 
horas e vinte minutos reuniu-se o Conselho do Campus Universitário de 2 
Tucuruí – CAMTUC, convocado por meio do Memo. Circular n.º 0045/2015-3 
S.E. CAMTUC/UFPA, com a presença dos senhores conselheiros: Professor 4 
Marcelo Rassy Teixeira–Coordenador Geral do CAMTUC e Presidente do 5 
Conselho do CAMTUC – Professor Heleno Fulber – Vice-coordenador CAMTUC, 6 
Técnico Administrativo Udson Pacheco de Souza – Coordenador de 7 
Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC, Professor Ednaldo Lopes 8 
Barros Junior –  Representante docente da FECOMP, Professor Bruno Wallacy 9 
Martins – Diretor da FEM, Professor Wassim Raja El Banna – Representante 10 
docente da FEM, Professor Ezequiel de Andrade Belo - Representante Docente 11 
da FEM, Professor Davi Edson Sales e Souza – Diretor da FAESA, Professor 12 
Junior Hiroyuki Ishihara –Representante docente da FAESA, Professora 13 
Alcione Batista – Representante docente da FAESA, Professor Rafael Suzuki 14 
Bayma – Suplente e Representante do Diretor da FEE, , Professor Luís Paulo 15 
Silveira Machado – Suplente e Representante docente da FEE, Técnico 16 
Administrativo Edileuza de Sarges Almeida – Representante Técnico 17 
Administrativo, Técnico Administrativo Fred Junior Costa Alfaia –18 
Representante Técnico Administrativo, Técnico Administrativo Charles Nay 19 
Nobre - Representante Técnico Administrativo, Técnico Administrativo Giselle 20 
Damasceno de Souza – Diretora do NDAE, Filipe Cavalcanti Fernandes – 21 
Representante discente, Janderson Tomé dos Santos Souza – Suplente do 22 
Representante discente. Registrou-se a presença do Professor César Juan 23 
Alarcón Llacctarímay – docente da FAESA. Registrou-se a ausência justificada 24 
do professor Bruno Merlin – Diretor da FECOMP. O Coordenador do CAMTUC 25 
cumprimentou os presentes e iniciou a sessão com o primeiro ponto de pauta. 26 
Comunicações. A diretora do NDAE Giselle Damasceno comunicou que o 27 
Campus Tucuruí, com o apoio da Fundação Amazônia de Amparo a Estudos e 28 
Pesquisas do Pará (FAPESPA), promoverá a II Oficina de Trabalho 29 
Nucleamento do Parque Tecnológico de Tucuruí, nos dias 17 e 18 de 30 
novembro, as inscrições deverão ser feitas no site do CAMTUC. O servidor 31 
Fred Alfaia comunicou que dia dez (10) de novembro o Campus promoverá 32 
dois eventos, no período da manhã será realizada a XVIII Jornada de 33 
Extensão, em que serão apresentados projetos de extensão e no período da 34 
tarde acontecerá a feira do vestibular, onde estarão presentes representantes 35 
de todas as faculdades do Campus, neste intuito solicitou a colaboração de 36 
todos os diretores de faculdades para estimular os alunos a participarem dos 37 
eventos. O professor Bruno Wallacy informou sobre problemas com as centrais 38 
de ar na FEM, e comunicou que docentes da faculdade realizaram coleta para 39 
realizar a manutenção de duas centrais que estão na sala dos professores, no 40 
laboratório. O Coordenador do Campus informou que está sendo aguardado o 41 
início das atividades de manutenção de equipamentos de refrigeração pela 42 
empresa contratada. O professor Bruno Wallacy informou, em seguida, a 43 
insatisfação de professores e alunos da FEM com o não funcionamento da44 
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 biblioteca do CAMTUC durante o período da noite. Continuamente o 45 
presidente do conselho comunicou que é desejo da Coordenação do campus 46 
fazer uma mesa redonda para as pessoas que queiram saber no que consiste o 47 
NDAE bem como informações de como participar e integrar o Núcleo, ressaltou 48 
que um dos quesitos para participar dos gabinetes é participar em Programa 49 
de Pós-graduação. O professor Marcelo informou, ainda, que no local onde 50 
funcionava a biblioteca serão instalados dois gabinetes de pesquisa e quatro 51 
grupos de pesquisa, os quesitos para seleção dos grupos de pesquisa serão 52 
discutidos posteriormente. O professor Fabrício parabenizou os docentes do 53 
CAMTUC que foram contemplados com bolsas pelo Programa Institucional de 54 
Bolsas de Iniciação Científica e de Desenvolvimento Tecnológico e Inovação- 55 
PIBIC 2015: Karlo Queiroz da Costa, Rafael Araújo de Sousa, Aarão Ferreira 56 
Lima Neto, Júnior Hiroyuki Ishihara, Luis Paulo Silveira Machado, Rafael 57 
Suzuki Bayma, Marcelo, Alexandre Beletti Ferreira e Alcione Batista da Silva. 58 
O Técnico Administrativo Udson Pacheco de Souza – Coordenador de 59 
Planejamento, Gestão e Avaliação do CAMTUC informou que está aberto o 60 
período para homologação de férias dos servidores e solicitou que as direções 61 
das faculdades atualizem a planilha de férias encaminhada por e-mail. O 62 
professor Heleno Fulber esclareceu a respeito do fechamento do laboratório de 63 
inclusão digital, que era utilizado para o projeto de assistência estudantil sob 64 
sua coordenação. Informou que o motivo do fechamento reside na ausência de 65 
pagamentos de bolsas por seis meses aos estudantes envolvidos no projeto, e 66 
que a servidora Wivian Ferreira está em Belém para resolver o problema do 67 
não pagamento; além disso, o ar condicionado do referido laboratório precisou 68 
ser substituído, a requisição da troca do aparelho foi feita a assistência 69 
estudantil que já enviou o novo ar condicionado. Ressaltou que enquanto 70 
estas questões não se normalizarem a sala poderá servir de apoio para outras 71 
atividades no Campus. Em seguida o presidente do Conselho iniciou a 72 
apreciação da pauta 1. Leitura de Expediente. O professor Heleno Fulber 73 
solicitou quebra de interstício para tratar do primeiro ponto de pauta, o que foi 74 
assentido por unanimidade. 1.1.  Homologação de ad referendum 1º Termo 75 
Aditivo ao Convênio UFPA-Prefeitura de Tucuruí. O presidente do conselho 76 
passou a palavra ao presidente da Câmara de Assuntos Administrativos 77 
Legislação e Normas, o servidor Diego Dias, que apresentou parecer favorável 78 
da Câmara a homologação do ad referendum do primeiro Termo Aditivo ao 79 
Convênio UFPA-Prefeitura de Tucuruí. Em discussão, o parecer não obteve 80 
destaques, sendo aprovado por unanimidade. O presidente do conselho 81 
prosseguiu com a reunião tratando do próximo ponto de pauta. 1.2. Proposta 82 
de Regimento do Programa de Pós-graduação em Engenharia de Barragem 83 
e Gestão Ambiental – PEBGA. A servidora Giselle Damasceno pediu quebra 84 
de interstício para tratar deste ponto, posto em votação os conselheiros 85 
aprovaram por unanimidade. O relator da proposta, Diego Dias, apresentou 86 
parecer favorável da Câmara. Em discussão, o parecer não obteve destaques, 87 
sendo aprovado por unanimidade. O Professor Ezequiel de Andrade Belo pediu 88 
que fosse encaminhado para os conselheiros o Regimento do NDAE com as 89 
correções a respeito do vinculo do NDAE, que está vinculado ao Campus de 90 
Tucuruí. O presidente do conselho deu continuidade com a reunião tratando 91 
do próximo ponto de pauta. 1.3. Regulamento e Credenciamento Programa 92 
de Pós-graduação em Engenharia de Barragem e Gestão Ambiental – 93 
PEBGA. A servidora Giselle Damasceno solicitou quebra de interstício para 94 
tratar deste ponto, posto em votação os conselheiros aprovaram por 95 
unanimidade. O relator da proposta, Diego Dias, apresentou parecer favorável 96 
da Câmara de Assuntos Administrativos Legislação e Normas. Desse modo, o 97 
parecer foi disposto em discussão, ao que não houve destaques, sendo então 98 
aprovado de forma unânime. Passou-se, então, a apreciação da 1.4. Comissão 99 
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de Avaliação de Progressão Funcional do docente Marcelo Rassy Teixeira. 100 
O professor Marcelo Rassy solicitou quebra de interstício para tratar deste 101 
ponto pauta, no que posto em votação foi aprovada, por unanimidade, pelos 102 
conselheiros. O servidor, Diego Dias, informou que a Câmara apresentou 103 
parecer favorável a Comissão indicada para proceder a Avaliação de 104 
Progressão Funcional do docente Marcelo Rassy Teixeira sendo esta: Karlo 105 
Queiroz da Costa (como presidente), e os membros André Mesquita e 106 
Alexandre Mesquita. Em discussão, o parecer não obteve destaques, sendo 107 
aprovado por unanimidade. Continuamente tratou-se dos 1.5. Projetos e 108 
Relatórios de Extensão. O Professor Heleno Fulber pediu quebra de 109 
interstício, em bloco, para tratar de todos os subitens deste ponto de pauta, no 110 
que posto em votação os conselheiros aprovaram por unanimidade. 1.5.1. 111 
Relatório final de projeto de extensão intitulado Curso de Nivelamento 112 
em Física e Matemática. O presidente da Câmara de Pesquisa, Extensão e 113 
Pós Graduação, professor Fabrício apresentou parecer favorável da Câmara de 114 
aprovação do relatório final do projeto coordenado pelo professor Bruno 115 
Wallacy Martins Lima, lotado na Faculdade de Engenharia Mecânica, com 116 
vigência de janeiro de 2014 a janeiro de 2015. Após apreciação e não havendo 117 
destaques o parecer foi devidamente aprovado por unanimidade. Passou-se a 118 
tratar então do próximo ponto de pauta. 1.5.2. Projeto de extensão 119 
intitulado Curso de Nivelamento em Física e Matemática coordenado pelo 120 
Prof. MSc. Bruno Wallacy Martins Lima. O relator, Fabrício Barros, 121 
apresentou parecer favorável a regularização da inclusão do professor César 122 
Juan Alarcón LLacctarímay ao referido projeto, como colaborador no período 123 
de julho de 2014 a janeiro de 2015 com alocação de carga horária de dez (10) 124 
horas. Após apreciação pelos conselheiros o parecer foi devidamente aprovado 125 
por unanimidade. Em seguida foi apreciado o 1.5.3. Projeto de Extensão 126 
intitulado "Curso de Nivelamento em Física e Matemática" coordenado 127 
pelo Prof. Dr. César Juan Alarcón Llacctarímay. O professor Fabrício Barros 128 
apresentou parecer favorável da Câmara ao projeto de Extensão com a 129 
coordenação do Professor César Juan Alarcón Llacctarímay com alocação de 130 
carga horária de dez (10) horas para este atuar como coordenador e com a 131 
colaboração do professor Bruno Wallacy Martins Lima, sem alocação de carga 132 
horária para este atuar como colaborador, no período de fevereiro de 2015 a 133 
janeiro de 2016. Após apreciação pelos conselheiros o parecer foi devidamente 134 
aprovado por unanimidade. Passou-se a tratar então do próximo ponto de 135 
pauta. 1.5.4. Projeto de Extensão intitulado "Oferta de Atividades 136 
Complementares na Área de Computação Aplicada". O professor Fabrício 137 
Barros, presidente da Câmara, apresentou parecer favorável da Câmara ao 138 
desenvolvimento do projeto de Extensão com a coordenação do Prof. Me. 139 
Domingos Sávio das Virgens Alves, lotado na Faculdade de Engenharia da 140 
Computação com alocação de carga horária de cinco (5) horas para este atuar 141 
como coordenador, no período de junho a dezembro de 2015. Após apreciação 142 
dos membros do conselho o parecer não sofreu destaques e foi aprovado por 143 
unanimidade. Continuamente foi tratado o próximo ponto de pauta.   1.5.5. 144 
Projeto de Extensão intitulado "Aplicando os Conhecimentos dos Estudos 145 
Universitários no Desenvolvimento do Ensino da Rede Pública do 146 
Município de Tucuruí". O presidente da Câmara de Pesquisa, Extensão e Pós 147 
Graduação, Fabrício Barros, apresentou parecer favorável da Câmara ao 148 
desenvolvimento do projeto de Extensão com a coordenação do pelo Prof. Me. 149 
Johnattan Amorin, com alocação de carga horária de dez (10) horas para este 150 
atuar como coordenador e colaboração do Prof. Dr. Luis Paulo da Silveira 151 
Machado com alocação de carga horária de cinco (5) horas para este atuar 152 
como colaborador, ambos lotados na Faculdade de Engenharia Elétrica, no 153 
período de agosto de 2015 a janeiro de 2016. Após apreciação do conselho o 154 
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parecer foi aprovado por unanimidade. Passou-se a tratar então do próximo 155 
ponto de pauta. 1.5.6. Projeto de extensão intitulado "Capacitação de 156 
Moradores da Área Rural do Entorno do Lago de Tucuruí no Ensino de 157 
técnicas Alternativas de Tratamento de Água e de Compostagem de 158 
Resíduos Sólidos Orgânicos". O relator, Fabrício Barros apresentou parecer 159 
favorável da Câmara ao desenvolvimento do projeto de Extensão sob a 160 
coordenação da Profa. Me. Aline Pimentel Almeida Santos e colaboração da 161 
Prof. Me. Alcione Batista da Silva, ambas lotadas na Faculdade de Engenharia 162 
Sanitária e Ambiental, com alocação de carga horária de dez (10) horas para a 163 
coordenadora e dez (10) horas para a colaboradora, no período de agosto de 164 
2015 a janeiro de 2016. Após apreciação do conselho o parecer foi 165 
devidamente aprovado por unanimidade. Continuamente foi tratado do 166 
próximo ponto de pauta. 1.6.  Relatório Anual de Atividades 2014, 167 
relacionado ao afastamento do docente Marcelo Figueiredo Massulo 168 
Aguiar. O presidente do conselho prosseguiu com a reunião e uma vez que 169 
não havia, nesta reunião, nenhum representante da Faculdade de Engenharia 170 
Civil, o assunto foi dado como apresentado, devendo ser este ponto ser tratado 171 
na próxima reunião do conselho. Após algumas manifestações o professor 172 
Bruno Wallacy Martins Lima pediu paciência para que todos se adaptem as 173 
mudanças ocorridas com a implantação das câmaras pelo Conselho. Em 174 
seguida apreciou-se 1.7.  PIT’S 1º e 2º período de 2015. O professor Heleno 175 
Fulber solicitou quebra de interstício para tratar deste ponto, que posto em 176 
votação os conselheiros assentiram por unanimidade. A relatora da Câmara, 177 
Edileuza Sarges Almeida, apresentou parecer favorável ao preenchimento dos 178 
Planos Individuais de Trabalhos dos Docentes das Faculdades do Campus 179 
Universitário de Tucuruí, ressaltou que a maioria dos professores cumpriram 180 
as quarenta (40) horas de atividades acadêmico-administrativas, no entanto 181 
informou que os docentes a seguir ficaram com a carga horária abaixo do 182 
exigido: Ednaldo Lopes Barros Junior (20h) e Johnattan Amorim Da Silva 183 
(21h) por terem iniciado suas atividades acadêmicas no transcorrer do 2º 184 
período, o professor Rodrigo da Cruz de Araujo (25h) por ter sido transferido 185 
para outra instituição de ensino superior, Yarnel de Oliveira Campos (34h) por 186 
ter sido desvinculado da disciplina “Impactos Ambientais” ofertada no curso 187 
de Especialização em Gestão Ambiental e Janilson Leão de Souza (36h). Neste 188 
último caso o Professor Heleno Fulber esclareceu que o professor Janilson 189 
cumpriu o PIT, porém por seu contrato ter se encerrado durante o período, fez-190 
se uma proporcionalidade do período trabalhado. Após apreciação do conselho 191 
e com o destaque de que todos os diretores de faculdades estão cientes dos 192 
docentes que ficaram com a carga horária abaixo do exigido, o parecer foi 193 
posto em votação e foi aprovado por unanimidade pelo conselho do Campus. O 194 
presidente do conselho prosseguiu com a reunião e passou a palavra ao 195 
Professor Bruno Wallacy que tratou dos três próximos pontos. 1.8. Mudança 196 
da Banca Examinadora do Concurso da FEM, Edital nº 189/2015. O 197 
diretor da Faculdade de Engenharia Mecânica, Bruno Wallacy apresentou 198 
Memorando e ata da Faculdade de Engenharia Mecânica que tratou e aprovou 199 
a mudança da banca examinadora do Concurso da FEM, por impedimento de 200 
dois membros que se encontram em período de férias, a nova banca é 201 
composta pelo Prof. MSc. Bruno Wallacy Martins Lima, presidente da banca, e 202 
como membros o Prof. Dr. Rafael Araujo de Sousa e Prof. Dr. César Juan 203 
Alarcón Llacctarímay. Posto em votação a mudança da Banca Examinadora do 204 
processo seletivo simplificado para a FEM, Edital nº 189/2015 foi aprovada 205 
por unanimidade pelo conselho. Continuamente tratou-se da 1.9. 206 
Homologação das inscrições do Concurso para professor substituto, edital 207 
nº 189/2015 - FEM. O Professor Dr. Bruno Wallacy Martins informou o 208 
encerramento das inscrições do referido processo seletivo, o qual foram 209 
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recebidas inscrições de três candidatos, sendo deferidas as inscrições dos 210 
candidatos Jadus Marques de Sales e Antônio Kleber Ribeiro de Lima e 211 
indeferida a inscrição do candidato Martinho Mota Dias Junior, pois o 212 
candidato apresentou diploma de Ciências e não em Física ou Matemática 213 
como exigido no Edital. Após esclarecimentos e posto em votação a 214 
homologação das inscrições foi aprovada por unanimidade pelo conselho do 215 
Campus. Em seguida foi apreciada. 1.10. Aprovação do Calendário de 216 
Provas do Concurso FEM. O Professor Dr. Bruno Wallacy Martins apresentou 217 
o calendário do concurso da FEM, Edital 189/2015 conforme anexo I desta 218 
ata, no que posto em votação, o cronograma de provas do processo seletivo 219 
simplificado foi aprovado por unanimidade pelo conselho do Campus. 220 
2.Proposições e indicações. O presidente do Conselho prosseguiu com a 221 
reunião passando a palavra ao Prof. Dr. Ezequiel de Andrade Belo.  O 222 
professor Ezequiel informou que a Câmara de Pesquisa e Extensão tem 223 
seguido uma orientação do Campus registrada em ata a qual limita a 224 
atribuição de C.H para projetos de pesquisa em até 16 horas para quem está 225 
em doutoramento e em até 10 horas para quem não está em doutoramento, a 226 
posição da câmara é que esse tipo de orientação fere a isonomia entre 227 
docentes e será feito um pedido para revogação desta orientação. O professor 228 
Heleno Fulber informou que já existe uma Minuta preparada pela coordenação 229 
acadêmica e pela divisão de pesquisa para justamente encerrar essa 230 
orientação, que foi apenas um indicativo para não colapsar a oferta de 231 
disciplinas, ressaltou que essa minuta será enviada o mais breve possível para 232 
as faculdades para contribuições, e reencaminhado a divisão de pesquisa que 233 
por sua vez deverá encaminhar a proposta final para a Câmara de Assuntos 234 
Administrativos, Legislação e Normas e posteriormente ser apreciado pelo 235 
Conselho do Campus. Não havendo nada mais a tratar o Coordenador Geral 236 
do CAMTUC agradeceu o comparecimento dos membros e deu por encerrada a 237 
sessão, da qual, para constar, foi lavrada a presente Ata, que vai 238 
acompanhada da lista de presença e assinada, por mim, Ailana Guta Vieira, 239 
Secretária Executiva do Campus de Tucuruí.  240 
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